

## RELACIONES INTERNACIONALES:

# Issa Kort busca repotenciar las RR.EE. como política de Estado

El exdiputado UDI Issa Kort es el encargado en el trabajo de una comisión programática de relaciones exteriores que se ha apoyado en tres pilares de trabajo: asuntos vecinales (relaciones con Argentina, Bolivia y Perú), asuntos regionales y asuntos globales. Para ello, el exdiputado que se desempeñó como embajador en la OEA en el segundo gobierno del expresidente Sebastián Piñera, coordinó 5 propuestas para el área, entre las que destacan

la apertura de mercados y reformar el libre comercio como herramienta de progreso.

En ese sentido, el programa de la candidata de Chile Vamos, según comenta Kort, aspira a buscar animar mercados que permitan más exportaciones para competir. El exasesor de asuntos internacionales del expresidente Sebastián Piñera, Benjamín Salas, es otro de los activos participantes en el área. ■



**Según el exdiputado Issa Kort**, el programa de la candidata busca ampliar las exportaciones.